

Une cuillerée à thé avec un peu d'eau trois fois par jour avant les repas.

Chlorure de calcium ..... 2 grammes (33 grains)  
 Sirop de menthe ..... 30 grammes (1 once)  
 Eau bouillie ..... 90 grammes (3 onces)

Une cuillerée à thé matin et soir après les repas.

Les tâches purpuriques seront traités par des applications locales antiseptiques et par des pansements avec une solution de tannin ou de nitrate d'argent à 1 p. 100.

Chez l'enfant la maladie évolue rapidement vers la guérison en deux ou trois semaines.

### Les Séquelles de la méningite cérébro-spinale

Si la méningite cérébro-spinale est de toutes les inflammations méningées celles qui comporte le meilleur pronostic *quoad vitam*; elle a, par contre, des suites assez sérieuses. C'est ainsi que sur 80 malades traités durant les trois années 1905, 1906, 1907, à la Maison de Santé de Posen, 50 moururent, 27 survécurent. De l'étude des 27 observations des survivants, l'auteur, arrive aux conclusions que voici :

1° Les cas légers ont guéri complètement sans le moindre trouble du fonctionnement physique et intellectuel des sujets;

2° Les cas graves peuvent guérir sans troubles consécutifs surtout chez les enfants; mais les adultes sont susceptibles de présenter encore au bout de deux ans et demi des troubles morbides variés : céphalée, perte de la mémoire, faiblesse des bras et des jambes;

3° L'hydrocéphalie survient parfois assez tard, après quatre semaines d'une convalescence apparente;

4° La surdité, due à une lésion labyrinthique, est une complication la plus à craindre. Elle persiste alors que les phénomènes paralytiques ont depuis longtemps cédé;

5° Le séro-diagnostic peut se montrer positif très longtemps après la guérison (dans 2 cas au bout de deux ans).